

Cae la producción industrial

13 julio, 2019, 3:00 am

Sectores minero y de la construcción persisten a la baja

CIUDAD DE MÉXICO (EFE).— La producción industrial en México bajó 3.3% en mayo a tasa anual debido a una caída de la minería y de la construcción, informó el Inegi.

Esta cifra fue resultado de la caída de la construcción (9.8%) y minería (8.9%) y del alza en la generación y transmisión de energía eléctrica, agua y gas (1.6%) y la industria manufacturera (0.7%), precisó el organismo en un comunicado.

En el periodo enero-mayo, la producción industrial acumuló una caída de 1.6% frente al mismo periodo del año anterior.

En cifras desestacionalizadas, la actividad industrial cayó 2.1 % en mayo respecto al mes previo, debido a los retrocesos en la construcción (6.2%), la minería (1.3%), la generación de electricidad (0.6 %) y la industria manufacturera (0.2 %).

La producción industrial del país aumentó 0.2% a tasa anual en 2018 gracias al alza en la generación de electricidad, en la industria manufacturera y en el sector de la construcción. En 2017 esta disminuyó 0.6% interanual debido a la reducción de la minería, la construcción y la generación de electricidad.

El producto interior bruto (PIB) de México creció 2 % en 2018, lo que supuso una ligera ralentización frente al 2,1 % del año anterior.

El presidente Andrés Manuel López Obrador, ha prometido que el país crecerá a 4% en promedio anual durante su sexenio, que ha de culminar en 2024.

No obstante, tanto analistas como bancos y organismos internacionales consideran poco viable esta cifra y, al menos para 2019, estiman que el país crecerá alrededor de 1.5%, cifra que han ido ajustando a la baja.

“Vientos en contra”

Una menor producción industrial impulsada por la debilidad en el sector petrolero y gas de México creará “significativos vientos en contra” para el crecimiento en futuros trimestres, dijo Fitch Solutions Macro Research.

La firma prevé que la producción nacional de crudo y gas continuará cayendo hasta 2020, tras 14 años de declive constante debido a la subinversión y mala gestión de Pemex, según su reporte Petróleo y Gas en Latinoamérica para el tercer trimestre del año en curso.

“La situación del sector petrolero ha pesado fuertemente en la producción industrial, pese a las ganancias en manufactura y servicios públicos, informó la unidad de Fitch Group en su reporte trimestral. Ello apuntala su previsión de que el Producto Interno Bruto de México se desacelerará a 1.7% en 2019 desde el 2.0% en 2018.